
 

 

  

RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2015-2017 

 

A CT-14: PMR foi instituída em 2015, com a eleição da Presidente, Cristiane Augusto Rodrigues e 
da Secretária, Lina Yamachita Oliveras, e tendo como representante da Dicla, Consuelo Reis 
Pereira. Na segunda reunião, a secretaria foi alterada, por solicitação da secretária atual, sendo 
convidado o senhor Marcelo Neves de Medeiros, que aceitou a participação. 

Nessa ocasião, também foi proposto o plano de trabalho de 2015-2017, para discussões sobre 
técnicas de caracterização, comutatividade, transformação do guia 34 em ISO 17034 e 
estabilidade. 

 

Reuniões realizadas no período: 06 

2015: 31 de agosto. 

2016: 31 de março; 20 de setembro; 01 de dezembro. 

2017: 06 de julho; 20 de setembro. 

 

Andamento dos trabalhos 

- Grupo de trabalho sobre comutatividade: foi formado um grupo de trabalho, presidido pela 
senhora Janaína Marques Rodrigues. Foram reunidos vários documentos, mas o grupo teve 
alguma dificuldade, sendo convidado o senhor Carlos Eduardo Galhardo, para auxiliar nas 
questões estatísticas e o documento está em andamento. 

- Grupo de trabalho sobre caracterização: foi criado um grupo de trabalho, presidido pela senhora 
Eveline de Robertis. Não foi conseguido apoio do pessoal de ensaios microbiológicos, para que 
fossem incluídos exemplos nessa área. O documento está em fase final de elaboração. 

- Apresentações sobre a transição do ISO Guia 34 para a ISO 17034 foram feitas durante o período, 
esclarecendo as principais alterações. 
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- Grupo de trabalho para testemunha de avaliação de subcontratados: inicialmente proposto para 
sanar uma melhoria proposta após avaliação do IAAC, foi discutido que esse assunto não compete 
à CT e o GT foi extinto. 

- Grupo de trabalho para estabilidade: por decisão da comissão, ficou determinado que esse 
assunto não era prioritário e os esforções seriam empregados inicialmente, para as questões de 
comutatividade e caracterização, que demandam mais urgência. 

 

 

Aprovado pela chefia da Dicla em 26/01/2018.  


